
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL 
CONSEJO SECTORIAL TERRITORIAL 

 

Nº de sesión: 3/2018/Consejo 
Convocatoria de consejo ordinario 
Día: 4 de junio. 
Hora: 19.00 horas 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 
Sr. D. Rafael Gómez Sánchez Presidente 
Sra. D.ª Mª Teresa Ruiz Vendrell  Vicepresidenta  
Sr. D. Alejandro Gimeno Gadea Secretario 
Sr. D. Juan Vicente Giner Lleo Partido Popular 
Sra. D.ª Teresa Pozuelo Martín Partido Socialista Obrero Español 
Sr. D. Antonio Checa Palaguerri Riba-roja Pot 
Sr. D. Alfonso Pallares Nager Ciudadanos 
Sra. D.ª Eva Ferrando Fabra Asociación de vecinos de Valencia la 

Vella 
Sr. D. Juan Fernando Queralt Fluixa Asociación de vecinos de Valencia la 

Vella  
Sra. D.ª Esther Gómez Laredo Asociación de vecinos de Entrenaranjos 
Sra. D.ª Mª Carmen Solera Carrascosa Asociación de vecinos de Els Pous 
Sr. D. Jose Hernández  Asociación de vecinos de la Reva. 
Sr. D. Marcos Morales Peláez Técnico de Eco riba 
Sr. D. Enrique Velasco Zorrilla Técnico de parques y jardines del 

Ayuntamiento. 
 

En  la  localidad de Riba‐roja de Túria siendo  las 19.00 horas del día 4 de  junio del 2018, se 
reúnen en el salón de Plenos del Ayuntamiento, el consejo sectorial territorial, previamente 
convocado por la presidencia y con la asistencia de los miembros que arriba se detallan. 
 

El pleno del  consejo  sectorial  territorial ha estado asistido por el  secretario que da  fe del 
acto. 
 

Una  vez  verificado por  el  secretario  válida  la  constitución del pleno, dado que  cumple  la 
asistencia mínima  legal  de  la mitad más  uno,  tal  y  como  viene  recogido  en  el Art.  9  del 
reglamento  regulador que  rige el  funcionamiento del pleno.   El presidente abre  la  sesión, 
procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el orden del día. 
 
1.  Aprobación del acta sesión nº 3/2018/Consejo. 
 
 



 

 

2.  Presentación del informe de  resultados de los PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2018.  
 
3.  Informar de la puesta en marcha del “Bus Jove” durante el periodo estival 2018 y el 
especial FADRINS, horarios y paradas.  
 
4.  Refuerza de limpieza viaria urbanizaciones, Programa “Avalem Joves”. 
 
5.  Informar de las próximas actuaciones de limpieza de cañas en el tramo municipal del 
parque natural del Túria. 
 
6.  Dar cuenta de la instalación de cajas de murciélagos para minimizar el impacto de 
mosquitos tigres. 
 

7. Ruegos y preguntas. 
 
PUNTO PRIMERO ‐ Aprobación del acta sesión nº 3/2018/Consejo. 

 
       Se aprueba el acta por unanimidad. 

 
  PUNTO  SEGUNDO  ‐  Presentación  del  informe  de    resultados  de  los  PRESUPUESTOS 

PARTICIPATIVOS 2018. 
   
  Tras  la presentación del  informe de votaciones  se  inicia un breve debate entorno a  la 

mejora  de  los  presupuestos  participativos,  en  vista  al  próximo  año,  en  cuanto  a 
incrementar el número de votos mejorando  los periodos de votación y aumentando el 
plazo y hacer mayor campaña.  

   
  Por parte de la presidente de la urbanización dels Pous, estima oportuna mejorar el filtro 

técnico al colarse una propuesta ganadora en su urbanización difícil de ejecutar.  
   
  Se toma nota de todas las propuestas de mejora para el próximo año. 
 

PUNTO TERCERO  ‐    Informar de  la puesta en marcha del “Bus Jove” durante el periodo 
estival 2018 y el especial FADRINS, horarios y paradas. 
 
Se informa a los miembros del consejo de la puesta en marcha de este servicio. 

 
          
 
 



 

 

Nota: Se alteran  los puntos del orden del día a petición de  la presidencia para que el 
técnico  de  Eco  riba  pueda  terminar  antes  de  finalizar  la  sesión.  Los  miembros  del  
consejo no objetan nada al respecto. 
 
PUNTO QUINTO  –  Informar de  las próximas  actuaciones de  limpieza de  cañas  en  el 
tramo municipal del parque natural del Túria. 
 
Se  informa de  las actuaciones en el parque natural del  turia, por parte del Técnico de 
Eco‐riba. 
 
PUNTO SEXTO ‐ Dar cuenta de la instalación de cajas de murciélagos para minimizar el 
impacto de mosquitos tigres. 
 
Se  da  cuenta  y  se  explica  la  colocación  de  las  cajas  de  los murciélagos.  Puntos  de 
colocación,  material  empleado  para  su  fabricación  e  impacto  con  el  resto  de  la 
biodiversidad.  
 
PUNTO CUARTO ‐ Refuerza de limpieza viaria urbanizaciones, Programa “Avalem Joves”. 
 
Se da cuenta por parte del técnico de parques y jardines del refuerzo de limpieza viaria. 
 
PUNTO DÉCIMO ‐ Ruegos y Preguntas.  
 
Se produjeron diferentes intervenciones en el turno de ruegos y preguntas por parte de 
los asistentes al consejo. 
 
Se pasan a mencionar las siguientes: 
 
Por  parte  del  representante  del  PP  comenta  la  necesidad  de  revisar  la  dirección  del 
tráfico rodado de la c/ Guadalorce de Masía de Traver. 
 
Por  parte  de  la  Vice‐presidenta  y  del  representante  del  PP  se  comenta  también  la 
necesidad  de  revisar  los  “lomos  de  asno”  en  la  c/  Guadarloce.  Altura,  medidas, 
dimensiones y normativa técnica que lo regule.  
 
La presidenta de la asociación de vecinos de Entrenaranjos solicita que se coloque un par 
de papeleras en la zona del consum de la avda del Túria. 
 
El presidente de  la urbanización  la Reva comenta que debería de ser sustituido el STOP 
de la salida de la urbanización por un CEDA EL PASO.  



 

 

 
 

Y no habiendo mas asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto,  la presidencia 
levanta la sesión siendo las 21:25 horas, de lo cual, como secretario doy fe. 
 
 
 
 
 
Vº Bº 
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO TERRITORIAL      EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
Fdo: Rafael Gómez Sánchez.          Fdo: Alejandro Gimeno Gadea. 

 
 

 
 
 
 
 
 

 


